TRANSFIGURATION - 2023 -

e	que Jésus a fait vivre à Pierre, Jacques et Jean, sur la montagne, ce jour-là, c'était un
L é	vénement unique. Un événement qu'il a voulu être un encouragement et un stimulant
р	pour les préparer à sa montée à Jérusalem et à sa mort sur la croix. Il voulait ainsi
montr	rer à ses amis les plus proches qui il est vraiment.

Pierre était tellement heureux, tellement impressionné, qu'il a souhaité s'établir sur la montagne avec Jésus, Moïse et Élie. C'était tellement bon de voir Jésus transfiguré, qu'il a voulu que le moment dure plus longtemps. Jésus, son ami est plus qu'un homme: il est le Fils de Dieu!

L'ont vécue. Toute la personne de Jésus est devenue LUMIÈRE, une lumière qui émane de son coeur, de son intimité avec le Père; une lumière qui traduit la vie intime de joie et de paix entre Jésus et Dieu son Père. Avant sa mort sur la croix, Jésus a voulu que ses disciples le voient dans sa gloire de ressuscité, dans son intimité la plus profonde. Pour reprendre l'idée d'un film populaire, il y a quelques années, on pourrait dire que la TRANSFIGURATION a été comme un "retour vers le futur"!

ais cette lumière de Jésus, cette parole du Père qui lui est adressée: *Celui-ci est mon Fils bien-aimé*, ce sont aussi les paroles qui nous ont été adressées au jour de notre baptême. Au jour de notre baptême, c'est nous qui avons été transfigurés dans la gloire de Jésus ressuscité.

Aujourd'hui, en cette fête de la TRANSFIGURATION, nous célébrons la lumière de la foi, la lumière qui éclaire nos vies et qui demande à se voir ... qui demande à transparaître dans chacune de nos vies. Comme il serait bon de voir sur chacun de vos visages des rayons de lumière, des signes de joie, des marques de confiance et des sillons d'amour! Car la transfiguration, c'est aussi quelque chose à rechercher pour chacun-chacune de nous!

es visages transfigurés, des visages brillant de lumière, nous en avons tous vus. Chose étonnante, c'est souvent chez les enfants que nous les voyons. Un visage qui s'allume, des yeux qui brillent d'étonnement, d'émerveillement C'est beau à voir et surtout, ça fait toujours du bien.

Parfois, on se rend compte que c'est nous qui avons ce pouvoir de transfigurer les autres. Des fois, un simple geste, une parole, un sourire et le visage de l'autre s'illumine vraiment! Et un visage qui s'illumine, c'est un coeur qui se réjouit, un coeur qui se réchauffe! On voit parfois les visages des malades s'illuminer ainsi quand une visite inattendue se présente! On le voit aussi dans les yeux des couples lorsqu'ils fêtent un anniversaire spécial.

TRANSFIGURATION du Seigneur, c'est un événement clef dans nos vies de croyants et de croyantes. C'est une révélation du lien intime qui unit Jésus à son Père et qui nous unit à Jésus.
a TRANSFIGURATION du Seigneur, c'est aussi une invitation à susciter la lumière dans nos vies et dans celles de ceux qui nous entourent.
Prenons le temps aujourd'hui et cette semaine pour scruter cette lumière qui nous habite et pour voir comment nous pouvons la partager autour de nous. Prenons le temps de contempler Jésus qui est la source de notre lumière et demandons-lui bien sincèrement
de nous illuminer pour nous rendre capable d'ensoleiller la vie de ceux et celles que nous
aimons.